
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 新たな街づくりを目指して、平成 19 年度【ホ号棟第 4 回通常総会】が、5 月 20 日（日）

に染地幼稚園ホールで開催されました。 
 今回の特徴は、18 年度に定着しつつある住民参加型の管理組合運営が、居住者に支持

されるか否かということにありました。 
18 年度の業務報告は、活動実績でもありますが、下記のとおり例年にも増して、報告内

容が充実していました。 
☆ 少子高齢化への対応 

☆ 防災（避難）訓練のあり方 

☆ 理事会と居住者を結ぶ「階段委員会」の定期的な開催 

☆ 老朽化した建物の、大規模修繕か建替えかの検討 

☆ 情報の共有化を図る【清流】発行の充実 
など、たくさんの課題と実績は、参加者の共感を呼び、全員一致で承認され

ました。 
また、各担当理事からの業務報告と総括や、それに伴う財務関係報告も満場一致で支持

されました。 
 
 議案（方針案）審議では、別表のとおり、理事会案に対して圧倒的な賛成が示されま

した。  
特に、規約改正では、25 項目にもわたる改正および追加について説明がありました。 
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主な事項は 
☆ 防災対策関連の新設 

☆ 高齢者等の問題対応 

☆ 工事費関係の一定額以上の入札義務化 

☆ 高齢者問題対応委員長（新設）と地域活動委員長の理事待遇化 

☆ 建替えに関する章と条文の新設 

☆ 階段委員会への出席義務化 

☆ 集会室の分担金改正 

 
総会前の事前質問などもあり、比較的まとまったかたちで議論が行なわれました。5

議案とも別表「第 4 回通常総会集計表」のとおり、圧倒的な支持を受けて 19 年度につ

なぐことが出来ました。 
 
 19 年度も前年度に引き続き「住民参加型」の管理組合運営となります。 
藤野理事長から提案をされた、19 年度の新理事会体制について心強い励ましの拍手の中

で承認されました。 
 激動の 18 年度から 19 年度へ。 
解決されなければならない課題は、山積みしています。これまでと同様、更に一層【住

民力】に磨きをかけて前進していきましょう。 
全てが「第 4 回通常総会・報告ならびに議案書」通りの結果となりましたので、詳細に

ついては議案書を再読されることを希望いたします。 
 また、議事録も管理組合事務室にありますので、必要な方は管理組合まで。 
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